
ACTA NUMERO 8 

A las diez horas cinco minutos del día sábado 29 de diciembre de 2007, bajo la 
presidencia del señor Pedro de la Cruz, la Mesa Constituyente número seis, se reúne 
contando con la participación de los siguientes señoras y señores asambleístas: Irina 
Cabezas, Guillermo Touma, Ana Moser, María Pazmiño, Hilda Roca, Jaime Alcívar , 
Gissel Rosado, Francisco Cisneros, Laly Caicedo; además, actúan en la sesión, los 
siguientes Asambleístas principalizados: Eduardo Carriel Muñoz, por Fany 
Sotomayor; Roberto Espinel, por Diego Borja y Leiner Paredes, por Salomón FaduL 

Se instala la Mesa Constituyente contando con el quorúm reglamentario. El 
Presidente de la Mesa, pone a consideración el siguiente orden del día: 

1. Lectura del acta anterior. 
2. Análisis de los comentarios y observaciones al plan de trabajo de la mesa. 
3: Lectura de comunicaciones recibidas 
4. varios. 

El Asambleísta Guillermo Touma, sugiere que el análisis de las observaciones 
efectuadas en el pleno requiere de más tiempo, por lo que recomienda tratar este 
punto en una próxima sesión. 

i El Asambleísta Alcívar, expresa que la mesa debe considerar la situación de los 
asesores y la falta de pago; además, debería examinar con detenimiento sobre la 
situación de los trabajadores tercerizados que laboran en la Constituyente, ya que 
muchos de ellos y ellas se han acercado y manifestado que reciben un trato despótico 
e inhumano, que tienen que trabajar hasta altas horas de la noche sin las debidas 
garantías. 

En virtud de existir observaciones al orden del día, el señor Presidente, en consenso 
con las y los asambleístas, acuerdan tratar el siguiente orden del día: 

1Lectura de la acta anterior. 
2.- Comentarios generales a las observaciones que se hicieron en el pleno de la 
Asamblea Nacional Constituyente del día jueves 27 de diciembre de 2007, al plan de 
trabajo de la mesa, cronograma de actividades e instructivo de participación. 
3.- Varios. 

Se aprueba el orden del día. 

Primer Punto: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 

Leída el acta y con una^bservación de la Asambleísta Ana Moser, se la aprueba el 
acta anterior de 26 d^^^di^^bre de 2007, con el voto salvado del Presidente de la 
Mesa, Pedro de la Cruzf 



Segundo Punto: COMENTARIOS GENERALES A LAS OBSERVACIONES QUE 
SE HICIERON EN EL PLENO DE LA ASAMBLEA NACIONAL 
CONSTITUYENTE DEL DÍA JUEVES 27 DE DICIEMBRE DE 2007, AL PLAN 
DE TRABAJO DE LA MESA, CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES E 
INSTRUCTIVO DE PARTICIPACIÓN. 

Al respecto, el asambleísta Cisneros: hace conocer que la presentación estuvo clara y 
comprensible; y, recomienda que para la próxima ocasión, se debe contar con el 
criterio de los demás integrantes de la mesa para que el trabajo salga aún mejor. 

A. Irina Cabezas: Señala que los aportes de los asambleístas en el pleno fueron 
precisos y válidos y se pregunta si se realizaron las anotaciones de las sugerencias y 
comentarios que se realizaron en el Pleno. 

A. Espinel: manifiesta que la exposición del Presidente de la mesa, fue clara, pero 
que hubiera sido importante complementarla con la utilización de medios 
audiovisuales. 

A. Touma: Expresa que la presentación fue correcta, la aportación del pleno fue 
apropiada, pero que igualmente se debía contar con la ayuda y participación del resto 
de miembros de la mesa o sus asesores, para que el trabajo no solo recaiga en el 
Presidente y su equipo. 

A. Hilda Roca: indica que los boletines de prensa a nombre de la comisión deben ser 
conocidos previamente por los integrantes de la mesa y luego de ello distribuidos a 
los medios de comunicación. 

A. Mos er: Exterioriza que el cronograma de trabajo de las mesas itinerantes, se 
debería considerar que las diez mesas no van a visitar todas las provincias, por lo que 
cree importante la participación de un integrante de la mesa, en las otras mesas, a fin 
de que pueda visitarse cada una de las provincias conjuntamente con las otras mesas, 
ya que de esta manera se va a recoger mejor las sugerencias de todos los sectores, 
sobre diversos temas en una sola visita, esto en el evento de que no se apruebe el 
cronograma de trabajo por parte de la mesa directiva. 

A. Alcívar: Expone que los aportes y felicitaciones que se recibieron en el pleno de la 
Asamblea son factores importantes que hay que rescatar, pero insiste que la Mesa 
Constituyente debe relacionar su trabajo con las demás mesas, sobre todo con aquella 
que trata de los Derechos fundamentales y Modelo de Desarrollo. Por otro lado, desea 
a todos y a todas los asambleístas y asesores, un buen año y que todos los deseos se 
cumplan por el bien del país. 

A. Caicedo: agradece al Presidente sobre su exposición en el plenario. 



Acto seguido, la Segunda Vicepresidenta de la Asamblea, Aminta Buenaño, solicita 
ser recibida por la mesa, para desear a todos un feliz 2008 y, señala que hay que 
luchar por un país más inclusivo y participativo. 

A. Caicedo, retoma la palabra y expresa que todos los y las asambleístas tienen 
iguales derechos, por lo tanto si la mesa ha decidido un cronograma hay que 
respetarlo, y si es necesario, hay que someter a votación de la mesa, si se respeta o no 
este cronograma. Por otro lado indica que los boletines de prensa deben ser conocidos 
por todos los integrantes de la mesa de lo posible con anterioridad, para poder 
argumentar y ayudar en la difusión. 

A. Pazmiño: Felicita el trabajo en equipo, hace notar que fue la primera mesa que 
presentó su plan de trabajo. Expresa que sería ideal que la mesa visite todas las 
provincias pero hay que insistir que la mesa directiva es la que tiene la última 
palabra. 

El Presidente encarga la Presidencia a la Vicepresidenta. 

Finalmente la A. Pazmiño, indica que los boletines de prensa deben ser analizados 
previamente, para que luego de ello puedan ser publicados. Expresa sus buenos 
deseos para que el próximo año este plagado de éxitos y bienestar. 

A. Touma: Existe un cronograma aprobado y finalmente será la mesa directiva la que 
determine en base a un análisis serio, el cronograma definitivo. 

A. Caicedo: En último caso, se tendrá que someter a votación las diferentes 
propuestas. 

A. Moser: Aclara que la mesa directiva tiene que revisar la agenda o cronograma de 
trabajo de las mesas itinerantes y es esta instancia la que apruebe o modifique el 
mismo. 

Retoma la conducción de la Sesión, el Presidente de la Mesa. 

A. Cisneros: Hay una planificación y no hay que especular sobre si aprueban o no el 
cronograma de trabajo, tanto el Presidente y la Vicepresidenta deben realizar sus 
mejores esfuerzos para que se apruebe por parte de la mesa directiva de la Asamblea. 
Por otro lado indica que la mesa debería reconsiderar el hecho de la visita a 
Babahoyo, por su importancia. Augura a los presentes un buen año. 

A. Rosado: Manifiesta que lo más pronto posible hay que solicitar a la mesa directiva 
si han aprobado o no el cronograma y el plan de trabajo y si lo han hecho ponerse a 
coordinar las visitas. Insiste que se debe visitar Babahoyo, allí se ha realizado un 
trabajo importante de difusión y no puede quedar trunco, muchos actores social^s^ 
están a la expectativa de la llegada de la mesa a este punto de los Ríos. Expresa 



buenos augurios para el próximo año. 

A. Roca: Insiste que lo que hay que hacer es esperar que la mesa directiva de la 
Asamblea se pronuncie y mientras tanto no hay que especular. 

A. Alcívar, Manifiesta que la petición de la Asambleísta Rosado y el Asambleísta 
Cisneros es justa y hay que considerar la visita a Babahoyo. 

El Presidente informa que ha sido invitado a participar en una reunión con el primer 
Vicepresidente de la Asamblea, que seguramente se tratará lo del trabajo en las mesas 
y que va ha hacer lo posible para que se apruebe tal como lo aprobó la mesa. 

A. Moser: Llama a la unidad de todos y todas las integrantes de la mesa, el aporte que 
todos podemos hacer es grande y hay que dejar atrás cualquier diferencia y trabajar 
por el país. Expresa sus buenos deseos para el próximo año. 

A. Paredes: Manifiesta que la mesa en conjunto, al visitar una provincia, divida su 
trabajo por los diferentes cantones y de esta manera se obtendría mejores resultados. 
Desea a todos un buen año 2008. 

El Presidente de la Mesa, expresa a todos los integrantes; a los asesores y personal de 
apoyo, que el próximo año nos traiga mejores días. 

Seguidamente, hace el ingreso a la Mesa, el Señor Presidente de la Asamblea 
Nacional Constituyente, quien hace extensivo el saludo fraterno y sus deseos que el 
año 2008, sea mejor que el presente. 

Siendo las doce horas veinte minutos, la Presidenta (e) da por terminada la sesión. 

4fflarc!abezas 
Presidenta de la Mesa Constituyente Seis (e) 

Edi Máfc^^^ájrez O. 
Secretario Relator. 


